

Kampanye Dialogis Paslon Bupati Paris-Islam Disambut Antusias Ribuan Warga, Massa Dukungan untuk PASMI Terus Mengalir Tiap Kecamatan

Muh. Andhi Syam - JENEPONTO.KINERJA.CO.ID

Oct 8, 2024 - 09:41



Kampanye dialogis paslon Bupati Jeneponto Paris-Islam diisambut antusias ribuan Warga, Massa dukungan untuk PASMI terus bertambah dan mengalir disetiap Kecamatan.

JENEPONTO, SULSEL - Mendekati pesta demokrasi Pemilihan kepala daerah yang tersisa 49 hari kedepan. Massa dukungan terus mengalir untuk Pasangan calon (Paslon) **bupati Jeneponto, H. Paris Yasir dan Islam Iskandar**.



Hal ini terlihat, selama beberapa hari ini paslon bupati Paris Yasir dan Islam Iskandar melakukan **kampanye dialogis** disambut antusias oleh **ribuan masyarakat**.

Massa dukungan untuk nomor 2 ini terus mengalir disetiap Kecamatan, lapisan kekuatan pun makin menguat dan menggelinding bagaikan bak bola salju menuju kemenangan yang mereka cita-citakan.

Informasi dihimpun, bahwa massa pendukung tegline **PASMI DI HATI** ini mengantongi puluhan ribu simpatisan di setiap Kecamatan dan siap mendukung penuh untuk **memenangkan** Paslon bupati Paris-Islam di Pilkada Jeneponto yang dihelat pada **Rabu 27 November 2024** mendatang.



Fakta ini, bisa saja terulang ketika bercermin pada Pileg kemarin, dimana partai **NasDem** mampu mendongkrak suara terbanyak dan mengunci 7 kursi di bawah kendali H. Paris Yasir selalu ketua DPD NasDem Jeneponto, kemudian disusul partai **Golkar** 6 kursi.

Atas capainnya itu, Paris Yasir kembali diusung oleh partai NasDem maju bertarung di **Pilkada Jeneponto** berpasangan Islam Iskandar yang diusung melalui partai Golkar, tentu kedua pasangan ini saling menguat. Di tambah koalisi partai Perindo 1 kursi, PSI, partai Buruh dan Partai Kebangkitan Nusantara (PKN) sebagai partai pendukung.

Antusiasme masyarakat setiap menghadiri **kampanye dialogis PASMI DI HATI**, masyarakat di 11 Kecamatan mendeklarasikan dan mengukuhkan keyakinan bahwa kemenangan Pilkada tahun ini akan menjadi milik H. Paris Yasir dan Islam Iskandar.

"Kami tetap solid dibarisan PASMI dan siap kolaborasi serta saling support semua elemen masyarakat untuk menjemput kemenangan di tanggal 27," cetus para pendukung berat PASMI DI HATI di kampanye diaolgis, Senin (07/10/2024).



"Ayok para pejuang PASMI, kita terus bergerak dan bekerja keras, pendukung dan simpatisan tidak akan sia-sia. Semua ikhtiar akan terbalas. Semua doa akan terjabahkan. Saatnya kita wujudkan Jeneponto Bahagia 2029," tambahnya diamaini disambut tepuk tangan meriah (*).